



## Una administración abierta a la participación ciudadana



Los primeros pasos de esta legislatura han estado marcados por el buen clima de entendimiento entre los grupos de la Corporación Municipal. Un buen principio que confirma la voluntad de todos de trabajar por el bien de nuestra ciudad.

Somos un Ayuntamiento cercano, abierto a los vecinos, que son los verdaderos protagonistas de la vida municipal. A través de la web, del servicio de Atención al Ciudadano, de las redes sociales, y en sus despachos, los Concejales del Grupo Popular están a disposición de todos los vecinos para atender sus dudas y sugerencias.

En el Portal de Transparencia, en el apartado Presupuestos Participativos, es posible incluir propuestas de futuro para la ciudad, que se estudiarán en el proceso de elaboración del presupuesto municipal.

El objetivo es buscar entre todos soluciones que se correspondan con las necesidades y deseos reales que tenemos y lograr una mayor transparencia y eficacia en la gestión municipal, al compartir entre políticos y ciudadanía el debate acerca de en qué se van a gastar nuestros impuestos.



## Ganemos Tres Cantos: cambiando las cosas

Celebramos poder dirigirnos a l@s vecinos desde el boletín municipal. Algo cambió el 24 de mayo. Antes la oposición no podía asomarse a estas páginas.



Gracias a la confianza de casi 7.000 votantes, obtuvimos 7 concejales, dispuestos a defender y escuchar a todas las personas. A punto estuvimos de gobernar con el apoyo del Grupo Socialista. Pero no renunciamos a mejorar Tres Cantos desde la oposición.

Facilitar acceso a las becas a l@s niñ@s con necesidades alimentarias para las Colonias de Verano fue nuestra primera meta. Intentamos, sin éxito, eliminar totalmente los asesores a dedo y moderar los sueldos de la Corporación. Conseguimos que el Ayuntamiento se posicionase contra la Ley Mordaza.

Para el Pleno de septiembre, cinco mociones: en defensa de los vecinos con diversidad funcional; en contra del TTIP; apoyo a los Refugiados; implantación de Presupuestos Participativos, y contra la violencia machista.

Contactadnos en [ganemos@trescantos.es](mailto:ganemos@trescantos.es), o presencialmente todas las mañanas en nuestro despacho del Ayuntamiento; lunes de 19,30 a 21, martes y miércoles de 17.30 a 19 horas.



## 170 Palabras

La felicidad de contar con 170 palabras en la revista municipal es inexplicable. Tras ocho años condenados al ostracismo, borrados de estas hojas públicas, financiadas con el dinero de todos, por fin los tricantinos tendrán información plural de lo que ocurre en el municipio. Y conocimiento de la existencia de los grupos políticos que formamos la corporación. 170 palabras que vienen a refrendar el cambio de mayorías salidos en el mes de mayo y a cumplir, ya era hora, con la carta de participación ciudadana. Hemos reclamado muchas veces espacio en la revista municipal, amparándonos en la carta, en la pluralidad, y sobre todo, en el derecho a la información de los vecinos y vecinas.



Desde el Grupo Municipal Socialista queremos dar las gracias a los vecinos y vecinas que confiaron en nosotros. Lucharemos por un municipio mejor, más justo y más participativo, donde lo público prevalezca frente a los contratos y cesiones de los recursos de todos a manos de unos pocos. Un municipio para los vecinos.



## Imagina Tres Cantos

Ciudadanos Tres Cantos inaugura este espacio de la Revista Municipal agradeciendo la oportunidad de representarnos y celebrando poder demostrar, con un mandato en minoría, los beneficios de la negociación y el diálogo.



Los valores de cercanía y transparencia que nos caracterizan, van a ser los pilares para construir el Tres Cantos que todos soñamos.

Disfrutar de esta maravillosa ciudad con tan altos estándares, nos hace mayor el reto futuro.

Queremos que el capital humano tricantino, fruto del conocimiento, la experiencia y la innovación, definitivamente sume. Vamos a hacer todo el esfuerzo posible para que esta participación en nuestro Ayuntamiento sea accesible, efectiva y útil.

Queremos comenzar animándote a que imagines cómo quieres tu ciudad con dos horizontes, uno en 2020 y otro en 2025. Cuanto más detalles, mucho mejor para construirla.

Si te animas a soñar envíalo por favor a [trescantos@ciudadanos-cs.org](mailto:trescantos@ciudadanos-cs.org)

También están a tu disposición para escucharte, nuestros concejales, Aruca Gómez y Juan Andrés Díaz Guerra con los que podrás contactar en [araceli.gomez@trescantos.es](mailto:araceli.gomez@trescantos.es) y [jandres.diaz@trescantos.es](mailto:jandres.diaz@trescantos.es)



## Trabajamos para tí

**E**l Grupo Municipal Popular sigue trabajando para dar respuesta a las necesidades de nuestros vecinos. En fechas recientes, el Alcalde ha mantenido un encuentro con los mayores de Tres Cantos para analizar posibles ubicaciones de la nueva residencia municipal. Es una demanda de los vecinos de Tres Cantos que consideramos necesaria, tal y como se refleja en nuestro programa de gobierno.

Este mes entra en marcha un nuevo servicio de respiro para las familias cuidadoras de mayores dependientes. Así, los sábados entre las 16 y las 20 horas, las familias podrán disfrutar de su tiempo de ocio o descanso, mientras los mayores son atendidos en la Residencia Ballesol, de forma gratuita. Cumplimos, por tanto, otra medida incluida en el programa del Partido Popular.



Creemos que es importante escuchar, por eso estamos a disposición de los vecinos que nos quieran hacer llegar sus quejas y sugerencias. En la sede, a través de las redes sociales, en la página web y ahora, también, a través de la aplicación Whatsapp, en el número 682826820, puedes ponerte en contacto con nosotros.



## Sí pero no

**Q**uienes creemos en la enseñanza pública como eje vertebrador del sistema educativo siempre hemos luchado para que Tres Cantos tuviera su **4º Instituto Público**. En noviembre de 2012 se aprobó en el pleno del Ayuntamiento la cesión de una parcela (~ 30 mil m2) para su construcción. En ella se construiría también el **10º Colegio Público**, hecho muy demandado por los padres y madres, porque así los niños pueden hacer su vida escolar desde que empiezan hasta que acaban la educación obligatoria y el Bachillerato (un privilegio que actualmente solo tienen los colegios concertados). **A todo esto decimos SI.**

Ahora el **PP** quiere cambiar esa parcela a una más pequeña (~ 14 mil m2) para construir solo el 4º Instituto. En este tipo de decisiones no debemos descartar, tratándose del **PP**, elementos especulativos e intereses espurios. En urbanismo nunca dan puntada sin hilo. **A esto decimos que NO.**

También decimos **Si** a que todos los Grupos Municipales puedan informar a los vecinos desde las páginas del **Boletín Municipal**; pero decimos **No** a la limitación de solo 170 palabras, (lo que ocupa este escrito). Pedimos que al menos cada grupo disponga de su página, los tricantinos y las tricantinas lo agradecerán.



## Trabajar por y para el Municipio, nuestra razón de ser



**E**l PSOE somos un partido que, después de 136 años de historia podemos decir que a lo largo de este tiempo hemos sabido gobernar tanto en el Gobierno de la nación como en Comunidades Autónomas y en miles de Municipios de nuestro país. Y así vamos a seguir haciéndolo, siendo respetuosos con el lugar en el que en cada ocasión nos coloquen los ciudadanos.

Somos conscientes de que en las últimas elecciones municipales no hemos obtenido los resultados deseados aquí en Tres Cantos, pero ello no nos resta ánimos para seguir trabajando por lo que es nuestra razón de ser: la entrega a la ciudadanía, de la que formamos parte, de nuestro trabajo e ilusiones.

Y lo vamos a hacer sin demagogias, sin prometer imposibles y llamando a las cosas por su nombre, pese a quien pese. Somos un partido de izquierdas, y desde esta óptica creemos que se pueden hacer unas cosas y mejorar otras, y en ello estamos. Nuestras puertas siguen abiertas, nuestros concejales, hombres y mujeres dispuestos a recibir sugerencias, ideas, porque el Municipio es cosa de todos, una obra en común.



## Salgan de sus despachos

**L**a Junta de Gobierno Local es el Órgano donde el Gobierno municipal, en solitario, decide sobre políticas y acciones a llevar a cabo. Últimamente hemos observado como muchos de los expedientes que se presentan en ese órgano para su debate y aprobación son sanciones a vecinos y comercios tricantinos. La maquinaria burocrática



pone en marcha los expedientes y para evitar arbitrariedades sólo se relaciona con los vecinos y comercios a través de escritos. En muchos de los procesos de sanción, detrás hay personas que no están familiarizadas con la ley, el lenguaje administrativo, los plazos demás requisitos. Nuestros vecinos que pagan impuestos, que trabajan en nuestra ciudad y que nos ayudan en el día a día, agradecerían que los políticos municipales hablaran con ellos y les explicaran en un lenguaje comprensible, como hacemos en las campañas electorales, qué es lo que sucede y qué pueden hacer para contribuir a la convivencia municipal sin tener que llegar a la sanción, que debería ser el último recurso. **Desde Ciudadanos así lo haremos, puedes contar con nosotros.**



## Más del 40% del programa en marcha

El Gobierno del Partido Popular de Tres Cantos ha puesto en marcha más del 40% de las medidas de su programa de Gobierno en los primeros meses de la Legislatura. Los impuestos municipales se han congelado, al igual que las tasas y los precios públicos,



hemos bajado el Impuesto sobre la plusvalía municipal en un 40% y hemos aprobado nuevas bonificaciones en las actividades municipales para las personas mayores, familias numerosas y personas con discapacidad.

Cumplimos así con un programa pensado para mejorar el bienestar y la calidad de vida de los tricantinos, con servicios pioneros y de calidad. El pasado mes de octubre pusimos en marcha el plan de Respiro Familiar, para las familias que tienen a personas dependientes a su cargo; también la convocatoria de becas y ayudas para la compra de libros y material escolar, dotada con 150.000 euros, por citar dos ejemplos.

Desde la Administración municipal, la más cercana a los ciudadanos, trabajamos en la búsqueda de propuestas prácticas, que respondan a sus necesidades de los vecinos, desde la cercanía y el conocimiento de la vida en la ciudad.



## No en mi nombre

Nos hemos sentido conmovidos por los atentados de París, como lo estuvimos el 11 de marzo de 2004 y el 11 de septiembre de 2001, pero la tristeza, la rabia y la impotencia sentidas no pueden, no deben ofuscar nuestra razón. La respuesta a estos atentados no puede ser la violencia, no puede ser bombardear un país y considerar daños colaterales la muerte de múltiples civiles, que además de sufrir la guerra civil, la agresión de un islamismo radical y sin sentido de sus congéneres fundamentalistas, tienen que sufrir las bombas de occidente.

Las pruebas nos demuestran que esta violencia no termina con el terrorismo islámico ni con otro tipo de terrorismo. ¿Cuál es la situación de Afganistan? ¿Y la de Irak? ¿Han terminado las armas occidentales con el terrorismo de Al Qaeda? En España ya nos movilizamos masivamente en el año 2003 contra la guerra. Y ahora no queremos que se haga otra guerra en nuestro nombre.



Además le pedimos al gobierno central que defina su postura al respecto. Las elecciones no son un motivo para guardar silencio. Los españoles queremos saber qué harán si gobiernan este país después del 20 de diciembre.



## Trabajando por y para los vecinos desde la oposición

Conscientes de que nuestro deber y obligación es trabajar por y para la ciudadanía a la que nos debemos, desde el PSOE de Tres Cantos lo venimos haciendo desde el primer día, en este caso desde la oposición, un lugar desde donde se pueden conducir, o reconducir, las directrices municipales en beneficio de todos.



En este sentido nos satisface el hecho de que tras varios intentos en legislaturas anteriores hemos conseguido como Partido Socialista que tanto el Partido Popular como el resto de la Corporación haya apoyado nuestra propuesta para estudiar el proyecto de una ambulancia municipal que atienda las emergencias sanitarias, con independencia del servicio que ofrece el SUMMA 112.

Del mismo modo, desde el Grupo Municipal Socialista nos congratulamos de que se hayan aprobado por unanimidad las ordenanzas fiscales para 2016, ya que este consenso ha servido para que se recojan propuestas que nuestro partido había presentado en años anteriores, junto a otras nuevas.

Finalmente, vemos con satisfacción cómo por fin se consigue la bajada del IBI, una petición largamente reiterada por los socialistas de Tres Cantos.



## Hacer ciudad

Es habitual que esgrimiendo que es una prohibición constitucional, parezca un oprobio impulsar en la contratación pública de nuestro Ayuntamiento a empresas y autónomos de nuestro municipio. Entre esta opción y pedir tres presupuestos o propuestas a municipios bastante lejanos, sin la misma idiosincrasia, hay un sinfín de matices y grises.

Como no gobernamos, no podemos implantar nuestro proyecto ideal, en el que nuestra Administración promociona, media y favorece que las iniciativas empresariales y emprendedoras de nuestros vecinos tengan su referendo en la contratación de su Administración. Un proyecto en el que sirvamos de enlace para aspiraciones comunes, ¡quiénes



mejor que nuestros profesionales vecinos para prestar los servicios y llevar a cabo las actividades que nuestro municipio demanda!

Sobre todo porque hay algo que en Ciudadanos tenemos muy claro y es, que su Administración, con su dinero, no les hará nunca competencia desleal, les tendrá en cuenta para cualquier contratación y alentará cualquier proyecto empresarial que redunde en beneficio de todos. Ayudando a cumplir los sueños de quienes lo pondrán en marcha, sin ir más lejos, en su ciudad.